
Herr Strausfeld erklärt, dass die CDU-Fraktion dem Beschlussvorschlag folge. Man bitte jedoch in der 
Sache um regelmäßige Berichterstattung  
 
Im Übrigen ergeben sich keine Wortmeldungen. 


